

Fecha 05.07.2014	Sección Política	Página 3
---------------------	---------------------	-------------

Vota PRD en contra y en bloque

POR PATRICIA RAMIREZ

El presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, aseguró que el voto unánime del grupo parlamentario del PRD en el Senado de la República en contra de las leyes secundarias en telecomunicaciones refrenda la unidad del partido y llamó a los diputados federales a asumir la misma posición.

Luego de que el Senado aprobó en lo general estas reformas, el perredista informó al pleno del Consejo Nacional que los senadores determinaron votar en forma unificada, ante lo cual los consejeros aplaudieron la determinación.

"Celebro que el PRD haya unificado su posición para expresar su voto en lo general en contra y que también defienda los avances que se lograron en las negociaciones de los últimos días", señaló tras indicar que esto fortalece la cohesión partidistas que se requiere para mantener la

autoridad ante la sociedad.

"Lamento que la mayoría en el Senado de la República haya avalado con su voto un dictamen que contiene aspectos claramente regresivos de lo que significaron los avances democráticos en origen de la reforma en telecomunicaciones de 2013", sentenció.

Zambrano Grijalva, explicó que uno de los motivos de la postura de unidad en contra de ese dictamen es por el tema de la preponderancia, que es el núcleo, el alma de la reforma en telecomunicaciones.

Antes, Zambrano Grijalva había reconocido que sí han habido avances en telecomunicaciones y celebró el esfuerzo de los senadores de la bancada perredistas por incorporar un conjunto de aspectos que no contenía el dictamen original de la llamada Ley Lozano o Televisa.

Agregó que los estatuto perredistas indican que los resolutivos del Consejo Nacional marcan la línea

política y la línea de actuación y el comportamiento político de actuación de los legisladores federales.

En tanto, el secretario general del PRD, Alejandro Sánchez Camacho, dijo que se debe mantener la preponderancia por servicios en las leyes secundarias de telecomunicaciones.

Dijo que los senadores no son "chalanés" de la derecha que representa Enrique Peña Nieto, y aseguró que cerrarán filas como partido en el tema de telecomunicaciones. "Respetamos y reconocemos la autonomía relativa de nuestros grupos parlamentarios en el Congreso de la Unión, pero la posición de este Consejo Nacional en el tema de telecomunicaciones debe ser muy clara", acotó.

Sobre la elección interna del PRD, advirtió que los perredistas quieren una democracia verdadera, no la imposición de candidatos y la simulación democrática.

